

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan keharibaan Allah SWT atas segala berkat dan rahmatNya yang senantiasa menyertai penulis sehingga penulis dalam keadaan sehat wal'afiat dan dapat menyelesaikan tesis ini, yang berjudul *Hubungan Kepercayaan Diri dan Persepsi Siswa terhadap Matematika dengan Hasil Belajar Matematika di SMP Negeri Se Kota Medan*. Dalam penyelesaian tesis ini, penulis banyak mendapat bimbingan, bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan tulus dan ikhlas penulis mengucapkan penghargaan dan terima kasih kepada : Bapak Dr. M. Badiran, M.Pd dan Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd selaku pembimbing yang dengan penuh kesabaran memberikan arahan dan bantuan kepada penulis mulai dari penyusunan proposal penelitian hingga selesainya tesis ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

Ibu Prof. Dr. Hj. Djanius Djamin, S.H, M.S, selaku Rektor UNIMED sekaligus penanggung jawab Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, selaku Direktur Pascasarjana UNIMED, Bapak Prof. Dr. Amrin Saragih, M.A, Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku Asisten Direktur I dan II Program Pascasarjana UNIMED, Bapak Dr. Abdul Hamid K, M.Pd, selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, selaku Sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan.

Bapak Dr. Abdul Hamid K, M.Pd, Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd dan Bapak Dr. Siman, M.Pd, selaku Nara Sumber, yang telah memberikan masukan dan arahan pada penyelesaian tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen

yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.

Kepala Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kota Medan, Kepala SMP Negeri 1 Medan, Kepala SMP Negeri 3 Medan, Kepala SMP Negeri 37 Medan dan Kepala SMP Negeri 15 Medan, yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian.

Ibu Hj. Sri Sulistiyowati, S.H, M.H, selaku Rektor Universitas Muslim Nusantara (UMN) Alwashliyah Medan yang telah memberikan bantuan moril dan materil selama penulis mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana UNIMED.

Ayahanda Alm. Drs. H. Baharuddin dan Ibunda tercinta Hj. Ummi Kalsum, yang telah membesarkan dan memberikan pendidikan yang bermakna dalam kehidupan penulis serta memberikan dorongan untuk penyelesaian tesis ini. Dan semua adik-adik yang telah memberikan bantuan dan dorongan sehingga tesis ini dapat diselesaikan.

Rekan-rekan mahasiswa Program Pascasarjana UNIMED dan rekan seprofesi terutama : Dra. Asni Gurning, M.Pd, Dra. Zakiah, Dra. Ana Rachmi dan Dra. Elia Putri, yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis dalam rangka penyelesaian tesis ini.

Keponakan-keponakan penulis Agus Hariadi, Amar Siddik, adinda Irvan, S.Pd dan Rabiah Adawi, S.Pd, M.Hum, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada suami tercinta Drs. H. Edy Supratman, ananda Fadhli Bayu Trisna, Rini Fadhilla Putri, Rizqi Fadhlina

Putri dan Anggi Maulida Hanum, yang banyak memberikan pengertian dan pengorbanan dari masa kuliah sampai pada penyelesaian tesis ini.

Berikut, terima kasih penulis kepada staf administrasi pada Program Pascasarjana UNIMED.

Akhirnya penulis hanya dapat memohon kehadiran Allah SWT, semoga jasa semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini, mendapat balasan yang setimpal amin.

Medan, Juli 2005

Penulis,

Nur'asyah

